

Destaca Ugo en su Informe seguridad y finanzas sanas

Dice que municipio tiene, según encuestas, la mejor percepción de los ciudadanos

ÁNGEL CHARLES

El Alcalde de San Pedro, Ugo Ruiz, aseguró ayer que este municipio sigue siendo el lugar más seguro para vivir en Nuevo León.

Al rendir su Segundo Informe de Gobierno, Ruiz destacó que en San Pedro el porcentaje de percepción ciudadana de seguridad es el más alto y muestra una tendencia a la baja en la incidencia delictiva.

Ante un Auditorio San Pedro repleto, aseguró que el porcentaje de gente que se siente segura en este territorio es de más del 70 por ciento, según cifras del Pulsómetro de Seguridad.

“Según las mediciones de percepción ciudadana hechas por organismos de la sociedad civil”, presumió Ruiz, “San Pedro es el municipio donde los vecinos se sienten más seguros,



Francisco Ordaz

■ El Alcalde de San Pedro, Ugo Ruiz, rinde su Segundo Informe de Gobierno en el Auditorio San Pedro.

obteniendo el porcentaje más alto jamás alcanzado en estas mediciones, superando el 70 por ciento de gente”.

“Sin echar las campañas al vuelo, porque este tema se observa todos los días, puedo decirles que San Pedro sigue siendo seguro”.

Destacó la construcción del edificio de seguridad en Valle Oriente; la compra de 177 patrullas y la colocación en los próximos días de 100 cámaras de videovigilancia en el sector

ponente.

Resaltó unas finanzas sanas al reportar una reducción en los pasivos totales, de mil 309 millones a 748 millones de pesos, que representa un 43 por ciento.

Esta situación, dijo, se refleja en la nueva calificación obtenida por la calificadora Fitch otorgando AA+, siendo la mejor para cualquier gobierno de todos los niveles en el país.

En el polémico tema de desarrollo urbano, Ruiz afirmó

que trabajaron para abatir rezago de 2 mil 274 expedientes y actuaron contra los desarrollos que no respetaron las normas.

“Estamos combatiendo todo eso de lo que la mayoría estamos hartos: la prepotencia, el abuso y la ilegalidad”, expresó.

Anunció el arranque de la interconexión Morones Prieto-Lázaro Cárdenas para el primer trimestre del 2015 y planes maestros de pluviales, pavimentos y banquetas para los siguientes cinco años.